

Standort in Veitshöchheim



Sendelbachstraße

Das jetzt in Veitshöchheim nutzbare, stationsgebundene Auto steht in der Sendelbachstraße 1. Der Parkplatz wird dort kostenfrei zur Verfügung gestellt. Künftige Standorte richten sich nach den Mitgliedern, bzw. nach den Nutzergewohnheiten. Sie können in einer Übergangsphase angepasst werden, sind später aber festen Stationen zu geordnet. AGENDA 21 unterstützt die Einrichtung von weiteren Stationen. Dieses ist stark abhängig, wie das Carsharing Angebot in Zukunft genutzt wird.



- Bahnhof ?

- Schenkenfeld ?

Zusätzliche Standorte ? Entscheiden Sie mit !

- Gartensiedlung ?

- ?

Alle Vorteile auf einen Blick

Flexibel

Wählen Sie einfach das passende Auto: Kleinwagen, Kombi, VAN, Transporter. (ggf. aus Würzburg) oder bundesweit.

Ökologisch

Die Flotte spart Treibstoff, braucht weniger Parkflächen und hat eine hervorragende CO²-Bilanz.

Günstig

Preiswerte Tarife, Einsteigertarif, Lokaltarif

Familienfreundlich

Auch Familien können Mitglied sein.

Modern

Buchen im Internet oder Handy per App, oder auch telefonisch, Chipkartentechnik, bundesweit nutzbare Karte

Preisstabil

Carsharing bleibt günstig - selbst wenn die Benzinpreise steigen. Nutzerpreise sind stabil.

Sicher

Alle Autos haben Airbags, sind Vollkasko versichert und stets gepflegt. Neuwagen.

Bequem

Buchen von überall. Keine Last mit Reparaturen, An- und Verkauf, Steuern, Inspektion und Winterreifen.

Kosten im Griff

Sie zahlen nur , wenn Sie ein Auto leihen und nicht wenn es, wie Ihr Zweitwagen, vorm Haus steht.

Vergleichen Sie selbst am Beispiel !

Wenn Sie 5.000 km mit dem Auto im Jahr fahren, kostet das mit dem eigenen Auto 3.312 Euro kostet das mit CarSharing nur 1.711 Euro



■ Zeitkosten ■ Fixkosten ■ Wertverlust ■ Kilometerkosten

Daten: ADAC-Daten für "Eigenes Auto", Vereinsdaten VAT für "Carsharing"



AGENDA 21 sucht Interessierte, die mitmachen

Um ein CarSharing Auto dauerhaft wirtschaftlich zu betreiben, bedarf es etwa 12 - 15 Nutzer, die im Jahr ca. 1.000 Km fahren. Interessant ist Car-Sharing insbesondere für Familien und Personen, die derzeit 2 Autos nutzen, die Anschaffung eines Zweitwagens erwägen, oder kein eigenes Auto unterhalten wollen.

Seien Sie mal ehrlich, der Zweitwagen steht meistens ungenutzt vor dem Haus, die Kosten laufen aber weiter. Hier lohnt sich CarSharing, Ihr Zweitauto auf Zeit, für das Sie nur bei Nutzung zahlen. Die angegebenen Nutzungspreise sprechen für sich, hinzu kommt der Umweltgedanke. CarSharing ist ökonomisch und ökologisch sinnvoll.

Das Projekt CarSharing wurde nun in einem ersten Schritt mit einem Fahrzeug in Veitshöchheim umgesetzt. Absicht ist es, die Einrichtung zusätzlicher Stationen zu unterstützen. Als Fernziel steht das Angebot eines E-Autos.

Interessiert? Sprechen Sie uns an!

- per E-Mail: mhohmeier@t-online.de
Gerne informieren wir Sie umfassend und individuell.
- Ansprechpartner:

Manfred Hohmeier
Sendelbachstraße 1
97209 Veitshöchheim



Mehr als 750.000 Fahrberechtigte nutzen bereits in Deutschland das Prinzip „Nutzen statt besitzen“. Vor allem immer mehr junge Leute nutzen CarSharing, weil sie keine eigenes Auto mehr anschaffen, sondern andere Prioritäten setzen. CarSharing ist die ideale Ergänzung zu ÖPNV, Radfahren und Zufußgehen.

Melden auch Sie sich an!

Die Preise der Sharegroup in Veitshöchheim

Neben einer geringen Monatsgebühr als Mitgliedsbeitrag (10 EUR), zahlen Sie einen kombinierten Kilometer- und Zeittarif, der alle Treibstoffkosten bereits beinhaltet. Weitere Kosten fallen nicht an. Alternativ der Einsteigertarif.

CarSharing macht schlau mobil !

Fahrzeug	Lokaltarif	Zeittarif für 1 Std	
	Km-Preis	tagsüber	nachts
Seat Mii	0,26 €	1,50 €	0,00 €
Seat Ibiza	0,26 €	2,00 €	0,00 €
Renault Megane	0,26 €	2,50 €	1,00 €
Kindersitze	0,00 €	-	-

So einfach ist CarSharing:

1. Im Internet nach einem freien Fahrzeug schauen und das Fahrzeug in einer Minute buchen.
Alternativ Buchung per Telefon 0911- 96045335.
2. Transponderkarte nehmen und zum Fahrzeug-Stellplatz gehen, radeln oder per ÖPNV Linie 11, Sendelbachstraße
3. Fahrzeug öffnen, Schlüssel aus dem Handschuhfach nehmen und starten.
4. Nach der Fahrt das Fahrzeug wieder am Stellplatz abstellen, Schlüssel zurücklegen, Auto mit der Karte verschließen. Fertig.

Der Bordcomputer zählt Strecke und Zeit. Sie erhalten monatlich eine detaillierte Rechnung. Sie müssen das Fahrzeug in der Regel **nicht betanken**. Dies ist nur nötig, wenn der Tank mehr als 3/4 leer ist. Dafür gibt es Tankkarten - Sie legen kein Geld aus. Pflege, Versicherung, Instandhaltung und vieles mehr, erfolgt durch den Anbieter.

Mit CarSharing richtig schlau mobil!

CarSharing in Veitshöchheim

familienfreundlich
ökologisch
bequem
einfach

günstig
sicher
modern
innovativ
flexibel
zukunftsorientiert

AGENDA 21: Arbeitsgruppe CarSharing
V.i.S.d.P.: Dipl.-Kfm. Manfred Hohmeier